
La finance n'est pas une fin en
soi, c'est un moyen
« La Finance ne verdit pas les startups ! » et c’est Gaëtan Kerloc’h,
Head of Impact chez Five Seasons Ventures qui est venu débattre
autour de cette idée arrêtée (bien qu’il ne la partage pas…!) lors
de la Maddyness Keynote.
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En face de lui, Yann Coïc, directeur du CVC d’EDF, qui nous dit : « La
finance n’est pas une fin en soi, c’est un moyen. Et c'est ce que la finance
va financer, qui va permettre de verdir l’économie » Et selon-vous, la
finance peut-elle vraiment verdir les startups ?
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